
 

 

   

COMPTE RENDU RÉUNION 

COMITÉ DIRECTEUR 

                            Le 22 février 2024 

 
   

                   

Membres présents : 
Franck MONTAGNON, Pierre SAVINA, Aymeric PERRARD, Stéphane LITSCHGY, 
Sébastien ROTSCHEK, Christelle AILLAUD et Karine PELLOUX. 
 
Membres absents : 
Éric OCCANSEY, Jean-Luc PARA, Bastien BODECHON et Béatrice SAVINA  
 
 
 
 

L’ORDRE DU JOUR : 
 
 
 

1. Les travaux à réaliser au local 

2. Le véhicule 

3. La réunion avec les clubs 

4. Le projet 3x3 à Gap  

5. Les points divers 
 
 

 

 



 

 

1. Les travaux à réaliser au local 

Étaient présents : Stéphane, Aymeric, Sébastien, Christelle et Franck  

Le second devis sollicité n’a jamais été transmis par l’entreprise.  

Côté cuisine, un des objectifs est d’améliorer l’isolation.  

Côté salle de réunion, l’objectif est d’isoler par rapport au couloir. 

Ces travaux permettront une plus-value en cas de vente.  

Ils pourraient être réalisés fin avril avec une durée prévisionnelle de 1.5 à 2 jours.  

Pour information, Pierre a validé le devis reçu.  

Validation à l’unanimité du devis et de la réalisation des travaux fin avril.  
  
  

2. Le véhicule  

Nous devons rendre l’expert au plus tard le 10 avril. 

Il est proposé de valider un montant maximum de 500 à 650 € / mois avec un apport 
de 5 000 € 

Arrivée de Pierre à 20h20 qui s’excuse de son retard (il était retenu sur une autre 
visio).  

Négociation groupée avec le 13 afin d’avoir un tarif préférentiel.  

Nissan propose un coût entre 550 € et 600 € sans apport.  

Pour rappel, le coût était de 300 € jusqu’à présent.  

Franck continue à travailler sur les devis. 

 

Arrivée de Karine à 20h26 qui s’excuse de son retard 

 

3. Réunion avec les clubs 
 

Suite à la réunion du 18 janvier en présence des représentants de la fédération et de 
la ligue, il faut programmer une nouvelle réunion avec les clubs afin de préparer la 
poursuite des activités après l’AG du 15 juin.  

 

Quelles seront les conséquences s’il n’y a pas de comité ?  



 

 

Les échanges se poursuivent autour des travaux validés alors qu’à ce jour, nous 
n’avons aucune indication sur la suite. Cela apportera toujours une plus-value en cas 
de vente.  

Dès la réception de la note préparée par la fédération qui devrait préciser les 
différents cas de figure, il faudra relancer une communication à destination des clubs.   

Ce temps d’échange entre le comité et clubs sera organisé le vendredi 12 avril dans 
les locaux du comité.  

 
 

4. Le 3x3 
 

Gap nous informe d’un tournoi 3x3 avec des équipes nationales. 

Nous l’apprenons très tard et nos calendriers sont en route. 

De plus, l’analyse de ce projet met en évidence un risque financier pour le club de 
Gap (qui a déjà terminé la saison dernière avec de grosses difficultés financières). 
Beaucoup d’argent est à trouver au-delà de la subvention de la ville de Gap, sur la 
même date où se déroule le meeting aérien ce qui engendre de grosses difficultés 
pour rejoindre Gap depuis le sud. 

Au vu des éléments en sa possession, le comité valide le prêt du matériel au club de 
Gap.  

 

5. Questions diverses 

5.1 Les JO : Il faut être vigilant par rapport à la charge de travail d’Amélie.  Elle ne 
pourra pas se rendre dans les clubs.  

Elle pourra réaliser des fiches d’activité en lien avec les JO qui seront communiqués 
aux clubs.  

 

5.2 Les EAAD d’Amélie et Agata ont eu lieu en présence de Franck et Christelle.  

La tenue de l’AG de juin et des élections ont été évoquées et sont de nature à 
générer des questionnements.  

Il convient de maintenir une communication bienveillante et respectueuse avec elles 
(comme cela a déjà été rappelé à certains clubs) et entre les participants des 
différentes réunions.  

Les EAAD ont mis en évidence des écarts entre les fiches de mission et les missions 
réellement réalisées : il conviendra de réactualiser ces éléments avant l’AG de juin.  

 


